



CONTRIBUCIÓN DEL SECTOR PRIVADO A LAS METAS DE LA AGENDA 2030:

El aporte de las empresas a la educación

Pacto Global Chile, con el apoyo de la Facultad de Educación y Ciencias Sociales de la Universidad Andrés Bello, presenta un estudio sobre el aporte del sector privado al ODS 4.

El pasado miércoles 28 de marzo, en las instalaciones de KidZania Santiago, la red chilena de Pacto Global celebró un evento significativo al presentar el estudio titulado "El aporte de las empresas de Pacto Global Chile al cumplimiento del ODS 4".

Este documento esclarece el rol fundamental y las acciones concretas que el sector privado desempeña para contribuir al país en el avance hacia el logro de las metas educativas establecidas en la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

La directora ejecutiva de Pacto Global Chile, **Margarita Ducci**, resaltó la importancia del estudio al afirmar que "este documento permite reconocer el papel crucial que lleva a cabo el sector privado en la promoción y fortalecimiento de la educación, al hacer un catastro de iniciativas destacadas y entregar conclusiones y recomendaciones que las empresas pueden llevar a cabo, entregando un aporte significativo a sus comunidades, contribuyendo al bienestar social e impactando en el acceso y calidad de la educación".

Por su parte, **Valtencir Medes**, jefe de Educación de Unesco Chile, a través de un mensaje por video, subrayó la importancia del ODS 4 al afirmar que "moviliza de manera significativa y

transversalmente a todos los ODS. Si apoyamos la reducción de las inequidades asociadas a la educación, podemos garantizar un avance en los demás objetivos".

María Gabriela Huidobro, decana de la Facultad de Educación y Ciencias Sociales de la Universidad Andrés Bello, destacó la relevancia del estudio al afirmar que, "para nuestra universidad, haber participado en la investigación y en su informe final constituyó una gran oportunidad de aprendizaje y relacionamiento con miras a la mejora de la calidad educativa. Muchas veces, las iniciativas privadas que impulsan una educación innovadora, inclusiva o sostenible no tienen la visibilidad que se esperaría y esta iniciativa ha permitido vincularlas y promoverlas como buenas prácticas a seguir. Me parece que eso es lo que necesita el sistema educativo, no solo por parte de los organismos estatales, sino también por parte del sector privado, visibilizando cómo las empresas socias de Pacto Global demuestran de qué forma el trabajo colaborativo es fundamental para el beneficio de un objetivo común, como es en este caso la educación".

En la instancia se llevó a cabo un panel de conversación, moderado por **Juan Carlos**



Representantes de empresas socias de Pacto Global Chile junto a Margarita Ducci, directora ejecutiva, en el teatro de KidZania.



Panel de conversación en torno a resultados del estudio.

Oyanedel, director de Doctorado en Educación y Sociedad de la Universidad Andrés Bello, quien

lideró la elaboración de la investigación, junto a representantes de las empresas

patrocinadoras del proyecto, representadas por Nicole Cisternas, directora de Educación de Fundación Anglo American; Daniela González, jefa de sostenibilidad de Aceros AZA; Karla Cantuarias, gerente de Sensibilización de Fundación Kodea, en representación de Fundación BHP; Giannina Cerón, integrante del Comité de Inversión Social de Fundación SURA; María Soledad Graell, líder de Sostenibilidad de la Gerencia Corporativa de Transformación y Sostenibilidad de Caja Los Andes; Víctor Belmar, gerente general de BLP Ingeniería; Malena Marcal, subgerente de Sostenibilidad de Falabella Retail, y Carolina Andueza, directora ejecutiva de Fundación CMPC. La conversación abordó los principales hallazgos de la

SOBRE PACTO GLOBAL CHILE

Como parte de la red de sostenibilidad empresarial más grande del mundo, con más de 24 mil participantes a nivel mundial y presencia en 167 países, Pacto Global Chile busca ser un puente estratégico entre los diferentes sectores para catalizar el aporte del sector privado al desarrollo sostenible. En el país, la organización cuenta con 171 empresas socias, 10 Grupos de Trabajo, programas internacionales y herramientas que alinean con esta misión.

Para más información ingresa a www.pactoglobal.cl Para formar parte escribe al correo socios@pactoglobal.cl.

investigación, así como desafíos y recomendaciones, que surgieron de las entrevistas y el análisis en profundidad de casos de las empresas. Además, destacó como idea central la importancia de la colaboración y la capacidad del sector privado para aportar a una educación de calidad en todos los niveles.

El evento, que contó con la asistencia de más de 100 personas, destacó por la presencia activa de numerosas asociaciones y organizaciones educacionales. Cabe mencionar que el documento es una iniciativa del **Grupo de Empresas Líderes ODS 4 de Pacto Global Chile** y está disponible en www.pactoglobal.cl.

EMPRESAS PACTO GLOBAL

Laboratorio MSD Chile se suma a red Pacto Global

En un evento que reunió a las divisiones de Salud Animal, Salud Humana y Estudios Clínicos, la filial chilena de MSD celebró su incorporación a Pacto Global.

Con el objetivo de fortalecer sus prácticas Ambientales, Sociales y de Gobernanza (ASG), a la vez que contribuye con la Agenda de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas, MSD ya es parte de las empresas que forman parte de Pacto Global Chile.

"La salud es un factor indispensable para el desarrollo sostenible, por eso estamos muy orgullosos de sumarnos a esta importante iniciativa de las Naciones Unidas, ya que nos permite fortalecer nuestra contribución a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), especialmente al ODS 3: Salud y Bienestar. También nos impulsa a continuar mejorando nuestras prácticas sostenibles en materias Ambientales, Sociales y de Gobernanza mientras incrementamos nuestro impacto positivo a través de la innovación en medicamentos y vacunas", dijo Conrod Kelly, *managing director* de Salud Humana del laboratorio.

Por su parte, Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile, comentó: "Estamos encantados de dar la bienvenida a MSD a nuestra red, y esperamos colaborar estrechamente para impulsar prácticas responsables en el sector de la salud. Esta



El equipo de MSD Chile celebró la incorporación a Pacto Global de las Naciones Unidas en un evento interno.

asociación refleja el compromiso de la empresa con la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible y su liderazgo en la búsqueda de soluciones innovadoras para lograr un progreso que beneficie tanto a las personas como al planeta".

En la ceremonia, participó también la directora de Estudios Clínicos en Chile,

Amarilis Surroca, quien hizo énfasis en el valor de esta iniciativa para continuar mejorando las buenas prácticas en materia de diversidad e igualdad de género.

"Como *sponsor* de la Women's Network, grupo de trabajo interno que promueve el empoderamiento de la mujer tanto dentro como fuera de la organización, esta es otra

señal de nuestro compromiso indiscutible con generar espacios que impulsan el desarrollo profesional, personal y social con perspectiva de género, contribuyendo con un desarrollo inclusivo".

A su vez, Daniel Guzmán, *managing director* de Salud Animal, evaluó positivamente la incorporación de la compañía a Pacto Global Chile. "Nuestro compromiso con la sostenibilidad se ve reflejado día a día con nuestras iniciativas de *packaging* sustentable, vínculo con la comunidad y ética corporativa, por lo que ser parte de una red que promueve buenas prácticas empresariales nos llama a la mejora continua del trabajo que ya hemos emprendido".

MSD es una compañía biomédica de investigación intensiva a nivel global y, en la actualidad, está a la vanguardia de la investigación en soluciones innovadoras de salud para avanzar en la prevención y tratamiento de enfermedades humanas y animales.

Su estrategia ASG está basada en los pilares de acceso a la salud, trabajadores, sostenibilidad ambiental y ética y valores.



Conrod Kelly, Amarilis Surroca y Daniel Guzmán, autoridades locales de MSD. Abajo, junto a Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile, durante la firma.

MÁS INFORMACIÓN EN:

